



SAN LÁZARO

Reducción de jornada laboral: ¿cuándo discutirán la iniciativa?, ya hay fecha

La reforma que reduce de 48 a 40 horas la jornada laboral en México será discutida pronto por la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados



La **Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados**, definirá la próxima semana si se vota o no en el Pleno, la reforma que reduce de 48 a 40 horas la jornada laboral, afirmó el presidente del órgano, el **panista Jorge Romero**.

En conferencia de prensa en **San Lázaro**, el **coordinador del PAN** dijo que la Jucopo tiene que tomar una decisión definitiva en torno a ese dictamen, que ya está en la Mesa Directiva, por lo que en la reunión del próximo martes definirán.

<https://elmanana.com.mx/nacional/2024/3/14/reduccion-de-jornada-laboral-cuando-discutiran-la-iniciativa-ya-hay-fecha-119792.html>

[PERIÓDICOS LA VOZ, COAHUILA]